

# PENREM

## Korem 142/Tatag gelar Upacara Bendera 17-an bulan November 2023

M Ali Akbar - [SULBAR.PENREM.ID](http://SULBAR.PENREM.ID)

Nov 18, 2023 - 05:36



Mamuju – Korem 142/Tatag menggelar Upacara Bendera 17 - an di bulan November 2023, Upacar Bendera diselenggarakan di Lapangan Upacara Tammajarra Makorem 142/Tatag jalan Abdul Malik Pattana Endeng Kec. Simboro Kel. Rangas Kab. Mamuju Prov. Sulawesi Barat. Senin (17/11/2023)



Bertindak selaku inspektur Upacara Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, S.T., M.M, dan selaku Komandan Upacara Mayor Arh I Wayan Diarsa Pasi Log Korem 142/Tatag

Dalam kesempatan tersebut, Kasi Intel Kasrem 142/Tatag membacakan amanat Kasad Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si. Kasad menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik.

“ Kasad Juga mengingatkan bahwa dalam waktu dekat ini kita akan memasuki tahun politik, dimana potensi ancaman terhadap kedaulatan negara dan persatuan bangsa semakin meningkat akibat polarisasi kepentingan politik antar kelompok atau golongan,” ucapnya

Ia juga menekankan kembali agar seluruh prajurit TNI AD sebagai alat negara untuk tetap memegang teguh komitmen netralitas dan berdiri di atas kepentingan bangsa dan negara.

Jangan sampai ada prajurit TNI AD yang terjebak dalam politik praktis dan terseret oleh kepentingan-kepentingan pribadi atau kelompok dan golongan tertentu.



“Kita harus mampu memainkan peranan sebagai penyejuk suasana dan menjadi katalisator serta pemersatu dari semua lapisan masyarakat, sesuai dengan Visi TNI yaitu PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif),” Jelas Jenderal TNI Agus

Di akhir amanatnya Kasad mengucapkan selamat menjalankan tugas dan terus berkarya kepada seluruh prajurit dan PNS agar TNI AD tetap di hati rakyat.